

So macht Musizieren Spaß

Musizieren macht Spaß, am meisten gemeinsam. Darum spielt Sophia gemeinsam mit 27 Kindern, die in der neu gegründeten Bläserklasse der Stadtkapelle Dachau seit September ihr Instrument erlernen, schon regelmäßig im Orchester. "Dies wird die Zukunft des Instrumentenunterrichts für Kinder sein", ist sich Musiklehrer Herbert Frey sicher. Denn das Erlebnis in der Gruppe motiviere die Kinder ungemein. Gemeinsam mit vier Kollegen unterrichtet Frey die Kinder an den Instrumenten, leitet die wöchentliche Orchesterprobe. Die ersten Bläserklassen in Dachau und Altomünster sind erfolgreich: "Der Zuspruch übertraf alle unsere Erwartungen". Träger des neuen Unterrichtskonzepts ist die Stadtkapelle in Kooperation mit der Grundschule Dachau-Süd. pes/Foto: Heigl